
平成平成平成平成２７２７２７２７年度年度年度年度    第第第第３３３３回回回回    京丹波町教育委員会京丹波町教育委員会京丹波町教育委員会京丹波町教育委員会定例会定例会定例会定例会    議事録議事録議事録議事録    

 

 

Ⅰ 開催日時   平成２７年６月５日（金） 午前９時３０分から  

 

Ⅱ 開催場所   和知支所１階 小会議室 

 

Ⅲ 出席委員   大西弘二委員長  櫻井博規委員長職務代理者  藤本英子委員 

         竹吉美公委員  朝子照夫委員（教育長） 

         ※ 欠席した委員 藤田道子委員 

 

Ⅳ 出席説明者  中尾裕之教育次長（兼て学校教育課長） 大西義弘社会教育課長 

         上林潤子学校教育課学校教育係主任 

 

Ⅴ 傍聴者    なし 

 

【会議内容】 

 

１ 開 会（司会：教育次長） 

 

２ 教育委員長挨拶 

 

３ 前回定例会等議事録の承認について 

【委員長】 平成２７年度第２回定例会議事録の承認について諮る。 

【全委員】 特に意見なし。 

【委員長】 承認する旨を告げる。 

 

４ 教育長近況報告 

 【委員長】 教育長に近況報告を求める。 

【教育長】 教育委員会関連行事等の近況報告を行う。 

 

 〈近況報告内容〉 

（１）学校（園）訪問事前協議について 

（２）平成２７年度第１回 教頭会議について 

（３）平成２７年度第２回 校園長会義について 

（４）京丹波町体育協会理事会総会について 

（５）平成２７年度高齢者生涯学習講座（いきいき大学）、障がい者生涯学習講座（ひまわ

り学園）開講式について 



（６）第１０回南丹・船井中学校陸上選手権大会について 

（７）平成２７年度京都府町村教育長会定期総会について 

（８）平成２７年度 京都丹波中堅教員（主任等）育成セミナーについて 

（９）平成２７年度 特別支援教育サポートセミナーについて 

（10）平成２７年３月卒業生の進路状況について 

（11）６月の主な行事予定等について 

（12）最近の新聞記事による教育行政等に係る状況について 

 

【委員長】 何か質問等はないか。 

【委 員】 道徳が教科となるが、その評価はどのような方法になるのか。 

 【教育長】 数値による評価はなじまない。おそらく記述による評価になるのではない

か。今後は教員の研修も必要となる。 

 【委 員】 １２月５日（土）に下山小学校の土曜参観と上豊田保育所の発表会が重な

っていると複数の保護者から聞くので、意見として述べておく。 

 【教育次長】今年度については変更が難しいため、来年度以降、できるだけ調整するよ

う伝える。       

        

５ 報告事項 

（１）平成２７年京丹波町議会定例会について 

【委員長】 事務局に説明を求める。 

【教育次長】６月１日に開会した平成２７年第２回町議会定例会について、会期日程、

一般質問の内容等を報告した。 

 【委員長】 何か質問等はないか。 

【全委員】 特に意見なし。 

 

（２）平成２７年度ニュージーランド派遣生の決定について 

【委員長】 事務局に説明を求める。 

【教育次長】平成２７年度ニュージーランド派遣生の決定について説明した。 

【委員長】 何か質問等はないか。 

【全委員】 特に意見なし。 

 

（３）要保護及び準要保護就学援助制度認定状況について 

【委員長】 事務局に説明を求める。 

【教育次長】要保護及び準要保護就学援助制度認定状況について説明した。 

【委員長】 何か質問等はないか。 

【委 員】 認定内訳の需要額とはどういうことか。 

【教育次長】町が定める収入額等で、その基準以下であれば認定となる。 

 



（４）社会教育課 ６月の行事予定等 

【委員長】 事務局に説明を求める。 

【課 長】 平成２７年６月の社会教育関係事業等について説明した。 

【委員長】 何か質問等はないか。 

【全委員】 特に意見なし。 

 

（５）その他 

 【教育次長】京丹波町第３子以降保育所利用料等無料化事業の実施について、京都府の

事業では所得制限があるが、京丹波町では所得制限を設けない。幼稚園も

保育所と同様に実施する。 

        セカンドブック事業について、平成２７年度から小学校入学生に絵本を

プレゼントする。今年度は８９名が対象となり、２０冊の中から１冊を選

べるようにする。 

        育英生事業では、今年度３２名の申請があった。内訳は高校生１６名、

大学生１５名、専門学校（看護関係）が１名。 

        平成２７年度中学校空調設備事業、平成２７年度須知幼稚園非構造部材

耐震化・空調設備整備事業について説明した。 

【委員長】 何か質問等はないか。 

【全委員】 特に意見なし。          

 

６ 協議事項 

（１）平成２７年度教育委員学校訪問について 

【委員長】 事務局に説明を求める。 

【教育次長】前回の定例会で報告した学校訪問の日程変更（７月瑞穂中学校、９月丹波

ひかり小学校に変更）について報告した。 

【委員長】 何か意見等はないか。 

【全委員】 特に意見なし。 

 

（２）京丹波町環境保全対策審議会委員の推薦について 

【委員長】 事務局に説明を求める。 

【教育次長】京丹波町環境保全対策審議会委員の選出をお願いする。現在、大西委員長

にお世話になっている。 

【委員長】 引き続き引き受ける。 

【全委員】 異議なし。 

 

（３）次回定例会の開催について 

【委員長】 事務局に説明を求める。 

【教育次長】７月２日（木）学校訪問終了後の午後３時１０分から、中央公民館でお願



いする。 

【委員長】 何か意見等はないか。 

【全委員】 特に意見なし。 

       

（４）その他 

 【課 長】 ７月３１日から開会する高校総体において、大会副会長に委員長、顧問と

して各委員に就任いただき、大会プログラムに氏名を掲載させていただき

たいので、ご了承願いたい。 

【全委員】 了承する。 

 

７ その他 

 【教育次長】京丹波町就学指導委員会規程の改正について、本日の定例会で議案を提出

する予定であったが、文言の整理が必要なため、次回定例会で提出する。

施行日は２７年４月１日の予定であるが、ご理解願いたい。 

  

【教育長】 本年度から新たに「中学校ブロック研修会」として小中連携の研修を実施

する。学期に１回程度の開催を予定している。また、町独自で授業力スキ

ルアップ講座を開催し、主に２、３年目の先生に指導力量をつけてもらい

たいと考えている。 

 

 【委員長】 学校に行けない子どもへの対応について、学校も地域もこのままではいけ

ないという認識でいる。 

 【教育長】 子育て支援課、保健所、警察等と定期的に会議をもっている。今後とも協

議していきたい。 

 

８ 教育委員長職務代理者閉会宣言 

（午前１１時４５分閉会）以上 



 

■ 委 員 長 

 

                                      

 

■ 委員長職務代理者 
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■ 委 員 

 

                                      

 

■ 教 育 長 

 

                                      

 

 

 

（調製者 教育次長 中尾 裕之） 


